
  

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                              

 

 

 

 

 

Montevideo.  

El Intendente cumplió con una intensa agenda de trabajo en 

la capital del país.  

- Intendencia firmará convenio con Naciones Unidas. 

El Dr. Omar Lafluf, acompañado por el Secretario General, Ing. Agr. 

Jorge Gallo, la Directora de Políticas Sociales, Patricia Amarillo y la 

Directora de Arquitectura y Urbanismo, Arq. Viviana Fiorelli, se reunieron 

en la capital del país, con las nuevas autoridades de las Naciones 

Unidas en Uruguay. 

El jefe comunal les presentó algunos de los proyecto en los cuales se 

viene trabajando desde el Gobierno departamental, como por 

ejemplo, el de cambio climático y el de ciudades disfrutables para la 

Tercera Edad;  los representantes de las Naciones Unidas, se interesaron 

y destacaron las temáticas que se están desarrollando en el territorio, 

por tal motivo antes de fin de mes, se concretará la firma de un 

convenio marco, lo que posibilitará continuar avanzando, en forma 

conjunta. 

- Renovación de contrato con República Afisa,  permite seguir 

proyectando la concreción de diferentes proyectos en el Parque 

de M’Bopicuá. 

El Intendente, Dr. Omar Lafluf, se reunió con autoridades de Afisa; las 

diferentes gestiones realizadas por el jefe comunal, permitieron la 

renovación, ampliación y modificación, del contrato por el Parque de 

M’Bopicuá. 

En la oportunidad el Intendente, les entregó a las autoridades de Afisa, 

una oferta concreta por parte de un inversor, interesado en tres 

hectáreas del predio, lo que permitirá la concreción de un importante 

proyecto, según subrayó el Dr. Lafluf. 
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- Paraguay interesado en Terminal Portuaria de Fray Bentos. 

El Intendente, Dr. Omar Lafluf, acompañado por el Secretario General, 

Ing. Agr. Jorge Gallo, se reunió con autoridades de la Embajada de 

Paraguay en Uruguay. 

Los integrantes del Gobierno departamental, les comunicaron sobre la 

reciente visita a su país, donde mantuvieron encuentros con el Ministro 

de Ganadería, Subsecretario de Industria y empresario Paraguayos. 

Lafluf ratificó el interés de trabajar en forma conjunta, para que el 

Puerto de Fray Bentos, sea la terminal que le dé la posibilidad de salida 

a Paraguay al mar, las autoridades comprometieron seguir avanzando 

en ese sentido,  para poder concretar la aspiración de las partes. 

- El Intendente visitó planta de Cutcsa. 

El jefe comunal, se reunió con autoridades de Cutcsa, devolviendo la 

visita recibida por parte de Directivos de la empresa a Fray Bentos. 

Lafluf, destacó lo que fue la visita a una empresas nacional tan 

importante como ella, donde pudo observar como hacen todo para 

garantizar el funcionamiento de la misma. 

El Intendente les presentó el proyecto relacionado al Corralón Municipal 

ya que ellos tienen como experiencia, el edificio que hicieron con el 

Estudio Lecuerder, en la construcción del Nuevo Centro Shopping. 

Otro de los temas tratados en la reunión, fue sobre el recambio del 

ómnibus, que el Gobierno departamental había conseguido en el año 

2009,  según expresó Lafluf. 

 

 

 

 

 

 

 

-  



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

- Importante reunión con el Prosecretario de la 

Presidencia. 

El Dr. Omar Lafluf, fue recibido en Torre Ejecutiva por el Prosecretario de 

Presidencia, Dr. Rodrigo Ferrés, con el cual mantuvo una importante 

conversación. El Intendente le hizo conocer el proyecto presentado por 

un inversor, interesado en el área del transporte de carga.  

Lafluf, valoró la concreción de dicha instancia, en la cual acordaron 

seguir trabajando en esa iniciativa recibida por el jefe comunal. 

-  Intendente confirmó la visita de empresarios citrícolas. 

El Dr. Omar Lafluf, se reunirá con empresarios citrícolas, quienes han 

manifestado interés en poder enviar su producción a través de la 

terminal portuaria de Fray Bentos. 

Los empresarios, le manifestaron al jefe comunal, la dificultad que están 

teniendo con el tema de los contenedores, por tal motivo se analiza 

volver al sistema de barcos con bodegas, Lafluf ya había mantenido 

reuniones con los empresarios, los cuales confirmaron la visita a Fray 

Bentos a fines del mes de setiembre, para seguir avanzado en el tema. 

 

 



  

Fray Bentos. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

Fray Bentos. 

Departamento de Deporte. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

Young. 

El Intendente participó de una importante reunión abordando 

temas como prevención y detección temprana de focos 

ígneos. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

El Dr. Omar Lafluf, informó que dicha instancia se concreta luego de un 

planteamiento realizado a los intendentes y alcaldes de los 

departamentos de Paysandú y Soriano y a las empresas forestales. 

Este primer encuentro fue con representantes de la Empresa Montes del 

Plata, de la Intendencia de Soriano, el Alcalde de Piedras Coloradas, los 

alcaldes de Río Negro, los secretarios de las comisiones especiales de 

Algorta y Grecco y el Comité de Emergencia de Río Negro. 

En la oportunidad no pudieron estar presentes representantes de la 

Intendencia de Paysandú. 

Se realizó una evaluación de lo que se ha hecho hasta ahora, desde el 

último incendio que azotó la región, en enero pasado. 

Lafluf, dijo estar gratamente sorprendido de las cosas que se han ido 

agregando, tanto en el tema de prevención como en la detección 

temprana de focos de incendio. 

 

 



  

Se habló de las vigilancias y recorridas de aviones y helicópteros que se 

van a realizar, entre una y tres frecuencias diarias, de acuerdo al riesgo 

que exista, por todos los montes de la zona. 

Los aviones hidrantes van a estar a la orden para trabajar y estarán 

disponibles 13 pistas de aterrizaje, en lugares estratégicos de la región, 

reservas de agua, cortafuegos, equipamiento de trabajo en territorio y 

camiones con capacidad aproximada a los 10.000 Litros. 

El jefe comunal la evaluó como una muy buena reunión. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Por su parte Diego Carrau, de la empresa Montes del Plata, indicó que 

desde el 5 de enero, una vez que se pudieron controlar los incendios, 

comenzó un fuerte trabajo para fortalecer los sistemas de prevención y 

detección de incendios forestales. 

Parte de esas mejoras se están haciendo en conjunto con la Sociedad 

de Productores Forestales y empresas forestales vecinas. 

Se contrató un servicio de cámaras que van a estar distribuidas desde 

Quebracho, Palmar, Tres Bocas, cubriendo un área aproximada a las 

300-.000 hectáreas forestales. 

Esas 15 cámaras van a lograr detectar incendios en menos de 2 

minutos. 

Es un sistema que ha dado muy buenos resultados en Sudáfrica, Chile, 

Brasil, Australia y otros países. 



  

Se incorporaron además, dos aviones fumigadores, especiales para el 

combate de incendios forestales. 

Las empresas decidieron retirar las plantaciones, a más de 200 mts. para 

bajar el riesgo de incendio. 

Se organizó un plan de trabajo para visitar las diferentes localidades, 

entrevistarse con los referentes para estar en permanente contacto e 

informar lo que se está haciendo, buscando mejorar la coordinación 

para poder dar respuestas más rápidas a las situaciones que se 

presenten. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

Young. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

 

  



  

 

  



  

 

  



  

 

  



  

 

  



  

 

  



  

 

  



  

 

  



  

 

  



  

 

  



  

Nuevo Berlín.  

Avanzan los aprendizajes del taller de dibujo en la localidad. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Silvana Banegas, viene trabajando con diferentes grupos, de variadas 

edades en dos centros comunales, con excelente concurrencia y 

notorias creaciones. 

La tallerista cuenta con más de 50 niños, que asisten los martes y jueves 

en Centro de Barrio La Colmena de 15:30 a 16:45 el grupo 1, mientras 

que el grupo 2 lo hace en el horario de 16:45 a 18:00. 

Los días miércoles y viernes en tanto, en Espacio Cultural 220, en el 

horario de 16:00 a 17:00 concurre el primer grupo y de 17:00 a 18:00 

horas el segundo, abarcando edades de 5 a 12 años. 

Los alumnos han logrado plasmar su creatividad en diferentes 

modalidades como perspectiva, luz y sombra, mientras que los más 

pequeños trabajan con colores primarios y secundarios. 

En el taller también van creando artículos que llevan a sus domicilios en 

acontecimientos especiales, como el día de la madre; han tenido 

intervenciones urbanísticas, como pintar el cartel volumétrico que 

identifica la comunidad en fechas puntuales.   

 

 


